
2 Pièces

37 m²

Réf. 7911

219 000 €

Marseille 7Eme
Appartement à vendre (13007)
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Situé  au  coeur  du  quartier  prisé  de  saint-victor,  à  deux  pas  du

vieux-port,  cet  appartement  contemporain  Développe  une  surface  de

37  m²  en  étage  élevé.  Niché  au  4eme  étage  avec  ascenseur  d'une

résidence  sécurisé  construite  en  2019  ce  bien  offre  tout  le  confort

moderne dans un cadre urbain et recherché. l'appartement s'ouvre sur

la pièce de vie avec vue Dégagé. Un coin cuisine équipé et aménagé en

L et un espace dinatoire se succèdent pour Définir l'ensemble manière

optimisé. Une chambre avec rangements et une salle de bain moderne

s'inscrivent dans le prolongement de la pièce préCédente. Une ...

Located in the heart of the popular saint-victor district, a stone's throw from the old

port,  this  contemporary  apartment  has a  surface area of  37 sqm on a high floor.

Nestled  on  the  4th  floor  with  elevator  of  a  secure  residence  built  in  2019,  this

property  offers  all  modern  comforts  in  an  urban  and  sought-after  setting.  The

apartment  opens  onto  the  living  room with  an  open view.  An  equipped and fitted

L-shaped kitchen area and a dining area follow one another to define the whole in

an  optimized  way.  A  bedroom  with  storage  and  a  modern  bathroom  are  an

extension of the previous room. A private ...
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